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Cagliari,	8	giugno	2020	
	

NOTIZIARIO	N.	8		
	

ENTRATE:	FIRMATO	L’ACCORDO	PER	L’ANTICIPO	FRONT-OFFICE	2019	
ALLA	DP	DI	CAGLIARI.		

Finalmente	fondi	unificati	tra	Entrate	e	Territorio.	Ora	bisogna	fare	un	passo	ulteriore:	il	
pagamento	a	ore.	Se	ne	parlerà	per	il	2020.	

Ci	 sono	 volute	 ben	 tre	 riunioni	 ma	 alla	 fine	 siamo	 riusciti	 a	 firmare	 l’accordo	 per	
l’anticipazione	dell’indennità	di	front-office	alla	DP	di	Cagliari	per	l’anno	2019.	E	possiamo	dire	che	
la	FLP	è	stata	decisiva	per	chiarire	alcune	situazioni.	In	primis,	il	fatto	che	a	partire	da	quest’anno	
(anzi	 già	 per	 l’anno	 2018,	 e	 ce	 ne	 accorgeremo	 quando	 verrà	 firmato	 l’accordo	 nazionale,	
speriamo	nei	 prossimi	 giorni)	 i	 fondi	 non	arrivano	più	divisi	 tra	 l’area	 Entrate	 e	 l’area	 Territorio	
perché	 siamo	 un	 unico	 ufficio	 e	 non	 è	 pensabile	 che	 le	 stesse	 attività	 vengano	 pagate	
diversamente	 a	 seconda	 di	 dove	 uno	 si	 trova	 a	 lavorare.	 Vi	 erano	 molti	 dubbi	 su	 questo	 che	
abbiamo	fugato	invitando	tutti	a	leggere	l’accordo	nazionale	sull’anticipo	dei	front-office	firmato	a	
fine	aprile.	

Poi	 ci	 si	 è	 arenati	 sul	 conteggio	 delle	 giornate	 di	 sportello:	 non	 era	 chiaro	 da	 dove	 fossero	
attinti	 i	 dati	 presentati	 in	 un	 primo	 tempo	 dall’amministrazione	 e	 così	 c’è	 stato	 un	 rinvio.	
Nell’ultima	 riunione	 ci	 è	 stato	 invece	 comunicato	 che	per	 le	 Entrate	e	per	 il	 Catasto	 i	 dati	 sono	
presi	da	Argo	mentre	per	la	Conservatoria	(laddove	ARGO	non	si	può	applicare)	vi	sono	i	fogli	dei	
turni	che	fanno	fede.	

La	 proposta	 dell’amministrazione	 è	 stata	 quella	 di	 pagare	 a	 giornate,	 calcolando	 giornata	
intera	 la	presenza	superiore	alle	due	ore,	e	mezza	giornata	la	presenza	al	front-office	 inferiore	
alle	due	ore.	

Alla	 fine,	 dopo	 tre	 riunioni	 e	 l’approssimarsi	 della	 scadenza	 per	 l’inserimento	 dei	 dati	 di	
pagamento	in	procedura	informatica,	prevista	per	l’11	giugno,	abbiamo	convenuto	di	firmare	tutti	
la	proposta	del	direttore	provinciale.	La	FLP	ha	però	precisato	che	dal	2020	si	dovrà	procedere	a	
un	 conteggio	 più	 aderente	 all’impegno	 reale	 dei	 singoli,	 che	 si	 può	 rilevare	 calcolando	 i	
pagamenti	a	ore	e	non	a	giornate.	Infatti,	non	siamo	d’accordo	sul	fatto	che	due	ore	e	un	quarto	
di	sportello	possano	essere	pagati	quanto	sei	o	sette	ore	del	medesimo	lavoro.	

I	 dati	 ci	 sono	 –	 sono	 quelli	 del	 programma	 Argo	 –	 e	 già	 da	 quest’anno	 si	 sarebbe	 potuto	
procedere	in	tal	modo.	Siamo	però	già	contenti	di	aver	finalmente	unificato	i	fondi,	in	modo	tale	
che	non	ci	siano	più	differenze	all’interno	della	stessa	DP.	

Un	 passo	 alla	 volta,	 e	 sapendo	 bene	 dove	 vogliamo	 arrivare,	 siamo	 certi	 di	 riuscire	 a	
traghettare	questi	accordi	verso	una	maggiore	equità.		

	 	 	 	 	 	 	 	 L’UFFICIO	STAMPA	


